

Georg Steinhausen

Projektleiter SOMOS-Wir sind!

Georg.steinhausen@netcologne.de

0049 173 5310746

www.somos-wir-sind.de



„SOMOS Award“

SOMOS heißt auf Deutsch „wir sind“ und beschreibt ein circensischen Austauschprojekt zwischen Jugendlichen der beiden Partnerstädte Köln und Corinto in Nicaragua. (www.somos-wir-sind.de)

Wir sind groß, klein, schlau, dumm, schwarz, weiß, dick, dünn, wir sprechen ganz unterschiedliche Sprachen, wir sind weiblich, männlich oder divers.

Wir sind ganz unterschiedlich, aber was uns eint ist die Liebe zum Circus, ist die Liebe, gemeinsam etwas Neues und Kreatives zu präsentieren und gemeinsam mit den Zuschauern glückliche Momente zu erleben. Das beinhaltet das Projekt SOMOS-Wir sind!

Projektkriterien für Somos sind:

- neue Wege ausprobieren (z.B. ein eigenes Festival organisieren ..)
- unterschiedliche Menschen miteinander verbinden
- inklusiv und respektvoll miteinander umgehen
- verschiedene soziale Wirklichkeiten integrieren
- die bedrohte natürliche Umwelt (ökologisch, sozial, kulturell) in das circensische Spiel einbeziehen
- Eigenverantwortlichkeit und Gemeinnutzen durch die tägliche Praxis fördern und einüben.

Ihr seid ein „gemeinnütziger Circus-Verein“, und ihr macht etwas Besonderes, über die normale Circusarbeit hinaus? Dann bewerbt euch einfach beim „**Somos Award**“. Schreibt auf, was bei euch besonders ist, macht dazu einen Film von max. 2 Minuten und schickt uns 5 Fotos zu. 😊

Beim „**SOMOS Award**“ sollen Circusgruppen ausgezeichnet werden, die sich den oben genannten Projektkriterien (oder einem Teil davon) verpflichtet fühlen und versuchen sie in einem Projekt oder in der täglichen Praxis umzusetzen.

Der „**Somos Award**“ wird jährlich verliehen und ist mit 150,- € dotiert. Bewerben können sich Circusgruppen aus Deutschland und aller Welt. Es können auch Circusgruppen vorgeschlagen werden. Wir beginnen gerade mit diesem Award und suchen noch Sponsoren, damit wir das Preisgeld erhöhen können, in naher Zukunft vielleicht.

Einsendeschluss ist jährlich der **15. Oktober**.

Bewerbungen (siehe Anlage) an das Projekt Somos-Wir sind! unter:

www.somos-wir-sind.de

Rückfragen gerne an
Georg Steinhausen